
次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問

　
　19
人
が
一
般
質
問

　市
政
の
〝
そ
こ
〞
を
質
す
！
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産業建設常任委員会

無秩序な開発行為の差し止めと災害防止を求める陳情

宮田　竜二 議員

雨水での土砂流出災害未然対

策として土嚢を設置している

が、台風の時などは現状で大丈夫か。

Q

現場を頻繁に確認し、未然防止のために土砂

の撤去作業を継続していく。
A

松元　深 議員

本日の現地調査で里道の現状

が確認できたが、修復可能か。
Q

この里道は、幅が狭いので、先ずは測量自体

が可能かどうか確認し、里道の復旧が効果

的か、災害防止のための対策を検討する。

A

池田　綱雄 議員

開発工事の差し止めについて

は、法的拘束力が無いと説明

があったが、開発者にどのような指導を行い、

今後はどのように取り組んでいくのか。

Q

現地で開発者と一緒に立ち合って確認を行

い、現状把握した上で指導書を通知した。開

発者から意見書の回答もあり、今後も鹿児

島県と連携をとって対応協議を続ける。

A

問

　デ
ジ
タ
ル
フ
ァ
ー
ス
ト

宣
言
を
行
い
、
デ
ジ
タ
ル
と

自
治
体
運
営
を
掛
け
合
わ
せ

た
取
組
を
示
す
考
え
は
あ
る

か
。

答

　第
二
次
総
合
計
画
に
お

い
て
、
地
域
情
報
化
の
推

進
、
市
民
の
視
点
に
立
っ
た

行
政
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る

た
め
の
施
策
を
掲
げ
て
お

り
、
超
高
速
ブ
ロ
ー
ド
バ
ン

ド
に
よ
る
情
報
基
盤
整
備
を

は
じ
め
、
ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン

決
済
に
よ
る
市
税
等
の
納
付

な
ど
取
り
組
ん
で
い
る
。
今

後
も
、
デ
ジ
タ
ル
化
の
推
進

に
努
め
、
行
政
手
続
等
に
お

け
る
利
便
性
の
向
上
や
行
政

運
営
の
効
率
化
な
ど
努
め
て

い
く
。

新
た
な
企
業
誘
致
の
進
捗
は

問

　以
前
質
問
し
た
サ
テ
ラ

イ
ト
オ
フ
ィ
ス
の
取
組
の
進

捗
は
ど
う
か
。

答

　サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス

に
つ
い
て
は
、
す
で
に
先
行

し
て
取
り
組
ん
で
い
る
民
間

企
業
の
ア
イ
デ
ア
や
ノ
ウ
ハ

ウ
を
活
用
し
な
が
ら
、
リ
ノ

ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く
り
の

手
法
を
用
い
る
こ
と
な
ど
に

よ
り
推
進
し
て
い
く
。

問

　子
育
て
支
援
・
家
庭
教

育
・
児
童
虐
待
に
対
す
る
市

の
取
組
は
ど
う
か
。

答

　「子
育
て
世
代
包
括
支

援
セ
ン
タ
ー
」
で
妊
娠
・
出

産
・
子
育
て
の
不
安
や
悩
み

を
解
決
す
る
た
め
、
専
任
の

母
子
保
健
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー

タ
ー
や
保
健
師
が
継
続
的
な

支
援
を
行
う
。
核
家
族
化
な

ど
に
よ
り
、
家
庭
や
地
域
の

教
育
力
の
低
下
が
指
摘
さ
れ

る
な
か
、
家
庭
教
育
学
級
や

子
育
て
講
演
会
な
ど
参
加
型

学
習
の
取
組
を
進
め
、
警
察

や
児
童
相
談
所
と
の
連
携
強

化
を
図
る
。

事
業
承
継
の
支
援
で
後
継
者

育
成
に
積
極
的
な
取
組
を

問

　後
継
者
育
成
に
積
極
的

な
支
援
は
で
き
な
い
か
。

答

　農
業
は
県
の
「
農
業
次

世
代
人
材
投
資
事
業
」
や
市

の「
担
い
手
経
営
発
展
等
支
援

事
業
」で
、
第
三
者
へ
の
事
業

承
継
支
援
は
「
農
業
経
営
承

継
事
業
」
で
支
援
し
て
い
る
。

林
業
は
「
鹿
児
島
き
こ
り
塾
」

や
林
業
退
職
金
や
社
会
保
障

制
度
の
掛
金
の
一
部
助
成
や

家
賃
助
成
も
行
っ
て
お
り
、漁

業
は「
か
ご
し
ま
漁
業
学
校
」、

「
青
年
漁
業
者
等
養
成
確
保

資
金
」
等
で
支
援
し
て
い
る
。

商
工
業
は
、
高
度
な
専
門
家

チ
ー
ム
が
無
料
で
ア
ド
バ
イ

ス
や
支
援
等
を
行
う
定
期
相

談
会
を
実
施
し
て
い
る
。

そ
の
他
の
質
問

・
公
契
約
条
例
に
つ
い
て

・
職
員
の
指
導
育
成
に
つ
い

　て

山
田

　龍
治  

議
員

植
山

　利
博  

議
員

テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
を
活
用
し
た

新
た
な
取
組
を

児
童
虐
待
防
止
の
た
め

子
育
て
支
援
︑家
庭
教
育
の

充
実
・強
化
を

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

市 民 の 声 を 市 政 に

一般
質問

霧島市議会　中継 検 索

　一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市の考えを問う

ものです。掲載内容は、各議員本人が質問と答弁を要約した

もので、すべての質問と答弁は、市議会ホームページの録画

中継やYouTubeで視聴できます。

19人がより良い市政を目指して

二次元コードを、スマートフォンのQRコードリーダーで読み取ることで、一般質問の
録画中継がYouTubeでご覧いただけます。

※一般質問は9月8日～11日に行いました。

産業建設常任委員会では、1件の条例改正、市道路線の廃止、1件の陳情を審査

ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎蔵原　　勇　　○久保　史睦　　川窪　幸治　　宮田　竜二　　阿多　己清　　松元　　深
　池田　綱雄　　　厚地　　覺　　池田　　守 ◎委員長　○副委員長

1．開発工事の差し止め並びに隣接する山林への境界、環境保全対策を求めて欲しい

2．雨水の流失に伴う流水地域の災害発生の未然対策を講じて欲しい

3．里道の復旧復元を図って欲しい

現地調査（9月15日）風景

川窪　幸治 議員

開発者への指導以外に学校や

地域住民の方々の安全を考慮

して市として何か対応できないか。

Q

市の関係部署はもとより、鹿児島県とも協力し

て、本件を早く解決できるように対応してい

く。

A

久保　史睦 議員

市民の命を守るという視点か

ら、責任を取るくらいの覚悟は

あるのか。

Q

当然ながら、所管する範囲内において、責任を

負う考えである。
A

現地調査風景②

古民家を改装したサテライトオフィス
（徳島県神山町）


